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октябрьскИй  окрУГ

На прошедшей в мэрии пресс-конфе-
ренции глава окружной администрации 
Владимир Куприянов рассказал о ходе 
реализации национальных проектов в 
Октябрьском округе    с. 2

нацпроекты

Правительство РФ ре-
шило провести Всерос-
сийскую перепись насе-
ления в новые сроки –  
в  сентябре 2021 года.  
К этому времени ожида-
ется стабилизация эпиде-
миологической ситуации 
в стране.

Как напомнили в Омскстате, 
изначально перепись планиро-
валась в 2020 году, однако из-за 
пандемии COVID-19 Правитель-
ством Российской Федерации 
было принято решение о пере-
носе мероприятий на 2021 год.

В настоящее время в стране 
наметилась позитивная дина-
мика в борьбе с эпидемией 
COVID-19, постепенно снижает-
ся число новых случаев заболе-
вания, запущена программа вак-
цинации. В этой связи сентябрь 
2021 года рассматривается как 
наиболее безопасный период 
для проведения Всероссийской 
переписи населения.

важно 

Главным нововведением 
Всероссийской переписи 
населения станет возмож-
ность самостоятельно за-
полнить электронный пе-
реписной лист на портале 
Госуслуг.

Проведенный Росстатом ана-
лиз показал, что в сложившихся 
условиях оптимальным пери-
одом для переписи является 
сентябрь. Это время, когда люди 
возвращаются из отпусков, ак-
тивно готовятся к учебному и 
деловому году, решают различ-
ные вопросы с государством, 
чаще пользуются электронными 
услугами. Еще один немаловаж-
ный фактор — в сентябре не 
наблюдается массового распро-
странения сезонных простудных 
заболеваний.

Всероссийская перепись 
населения впервые проходит в 
цифровом формате, россияне 
смогут самостоятельно запол-
нить электронный переписной 
лист на портале Госуслуг. При 
обходе жилых помещений пе-
реписчики будут использовать 
планшеты со специальным про-
граммным обеспечением. Также 
пройти перепись можно будет 
на переписных участках, в том 
числе в помещениях МФЦ.

 

перепИсь 
пройДет
В сентябре

ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ
Мэр города Омска Оксана Фадина по-
делилась мыслями о работе женщин во 
власти, подробностями личной жизни, 
а также рассказала о своей странице в 
инстаграме      с. 3

по ЗоВУ серДца

«Адмирал» является самой современной 
модификацией на российском рынке: вме-
стимость 96 пассажиров, три широких двер-
ных проема, просторные накопительные 
площадки, наружная система видеоконтро-
ля, wi-fi. Новый транспорт низкопольный, 
обеспечивает удобную посадку пассажиров 
с ограниченными возможностями здоровья. 

Трамвайные вагоны вмещают до 178 
пассажиров, отличаются экономичностью 
и комфортабельностью. Салоны оборудо-
ваны просторной площадкой для детских 
колясок и инвалидных кресел и 29 местами 
для сидения, налажена система аудио- и ви-
зуального информирования об остановках. 
Компьютерное управление, ГЛОНАСС.

Общая пассажировместимость автобуса – 
111 человек, мест для сидения – 28. Автобусы 
низкопольные, что позволяет  пассажирам 
безопасно перемещаться по всей длине 
салона. Пневматическая система наклона 
кузова делает посадку и высадку из автобуса 
комфортной. С внешней стороны автобусы 
оборудованы кнопками вызова водителя. 

ТРОЛЛЕЙБУС «АДМИРАЛ» ТРАМВАЙ «СПЕКТР» АВТОБУС  «VOLGABUS СИТИРИТМ»

ноВый УроВень 
ГороДскИХ переВоЗок

Более 200 автобусов,  
33 современных троллейбу-
са, 24 трамвая приобретено 
за последние три года по 
инициативе губернатора 
Омской области Александра 
Буркова и мэра Омска Окса-
ны Фадиной. Еще 29 новых 
троллейбусов выйдут на 
маршруты в этом году.

Омичи, которые регулярно 
пользуются общественным транс-
портом, уже смогли по досто-
инству оценить новые машины, 
работающие на городских марш-
рутах. Это 20 автобусов НефАЗ, 
100 автобусов ПАЗ, 100 автобусов 
малого класса «Луидор», приоб-
ретенные в 2018 году.

#ОМСКМЕНЯЕТСЯ

В 2020 году благодаря за-
ключению контракта на сумму 
688 млн рублей с уральским 
акционерным обществом «Урал-
трансмаш» город приобрел 24 
современных трамвая «Спектр». 
Большая часть трамваев уже 
работает на маршрутах № 2, 4, 7, 
8 и 9, остальные еще проходят пу-
сконаладочные работы и обкатку. 
Это самое крупное обновление 

трамвайного парка Омска начи-
ная с 1991 года. Новые трамваи 
получают хорошие отзывы пасса-
жиров и водителей, в них гораздо 
теплее, чем в старых вагонах.

В конце прошлого года 33 
новых  троллейбуса «Адми-
рал», приобретенных в рамках 
нацпроекта «Безопасные и ка-

оТ ПЕРвоГо ЛИЦа

Мэр Омска Оксана Фадина:  «Транспорт в жизни любого совре-
менного человека стал неотъемлемым условием. Общественный 
транспорт не должен отставать от требований динамичности, 
современности и своевременности. Ну и, конечно, главное – это 
комфорт, который почувствуют наши жители».

чественные автомобильные до-
роги», уже вышли на городские 
маршруты № 4 «Железнодорож-
ный вокзал – пос. Ермак» и № 3  
«Железнодорожный вокзал –  
пос. Чкаловский». В этом году 
город получит еще 29 низко-
польных троллейбусов, 26 «Ад-
миралов» уже прибыли в трол-
лейбусное депо МП Омска «Элек-
трический транспорт». Они будут 
работать на маршрутах № 15  
«Пос. Чкаловский – ул. Гашека» и 
№ 67 «Пос. Солнечный – ОНПЗ».

После обновления подвижно-
го состава маршруты, на которые 
выходят троллейбусы «Адмирал» 
(№ 3, 4, 15, 67), становятся маги-

Новые автобусы «VOLGABUS Ситиритм» стали подарком не только для омичей, но и для водителей

стральными и работают с 06:00 
до 23:00 с интервалом движения 
не более 10 минут. И омичи могут 
без длительного ожидания на 
остановках с комфортом переме-
щаться по городу с раннего утра 
до позднего вечера.

Кроме того, благодаря нац- 
проекту «Безопасные и качествен-
ные автомобильные дороги» в этом 
году на маршрут № 22 «Ул. Бар- 
хатовой – МСЧ-9» вышли  20 ав-
тобусов «VOLGABUS Ситиритм», 
работающих на газомоторном 
топливе. Машины прибыли в Омск 
в конце прошлого года, а 6 февра-
ля 2021 года уже вышли в рейс по 
магистральному маршруту.
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о ДороГаХ Во ДВораХ
В 2021 году из городского бюджета будет выделено около 

18 млн рублей на ремонт тротуаров и проездов.
Администрацией округа подго-

товлены приоритетные адресные 
перечни по обустройству и ремонту 
тротуаров, пешеходных дорожек, 
подходов к пешеходным перехо-
дам, ремонту межквартальных и 
внутриквартальных проездов, а 
также асфальтированию дорог, 
не имеющих твердого покрытия.  
В предварительный список вклю-
чены 47 тротуаров, пешеходных 
дорожек и подходов к пешеходным 
переходам, а также 32 межкварталь-
ных и внутриквартальных проезда.

 Напомним, что в минувшем  
году за счет средств городского 
бюджета на территории Октябрь-
ского округа отремонтировано 
более 60 объектов на общую сумму 
15 млн рублей. В соответствии с 
графиком и согласно муниципаль-
ному заданию работы выполняли 
специалисты Управления дорож-
ного хозяйства и благоустройства.
Среди них – 16 межквартальных и 

оТ ПЕРвоГо ЛИЦа

Владимир Куприянов, глава 
Октябрьского округа:   «Бла-
годаря национальному проекту 
«Безопасные и качественные 
автомобильные дороги» каж-
дый год в городе капитально 
ремонтируются магистрали. 
Первой в нашем округе стала 
дорога по улице Масленнико-
ва. В прошедшем году новое 
асфальтовое покрытие полу-
чили ул. Панфилова, 1-й Разъ-
езд, 4-я Транспортная, в этом 
обновление ждет 5-ю Кордную. 

внутриквартальных проездов, это 
дороги с асфальтовым покрытием 
или грунтовые дороги. Остальные 
объекты — тротуары и пешеходные 
дорожки. Всего заасфальтировано 
почти 31 тыс. кв. метров дорожных 
объектов.

СПОрТивНый гОрОд 

ПоздРавЛяЕм

Команды Октябрьского округа – победители и призеры го-
родской спартакиады «Спортивный город»:
 КДМ «Космос» и КДМ «Садко», занявшие соответственно 
1-е и 2-е места в соревнованиях по конькобежному спорту;
 КДМ «Юбилейный», занявший1-е и 3-е места в разных воз-
растных категориях в состязаниях по мини-хоккею с шайбой;
 команда 2-го пожарно-спасательного отряда МЧС России, 
ставшая третьей в соревнованиях по мини-футболу на снегу;
 сборная команда округа, ставшая второй в лыжных гонках.

 

Их старший сын Степан  – 
многократный призер и чемпион 
Всероссийских соревнований по 
легкой атлетике. Этим же видом 
спорта занимаются второй сын 
Илья и младшая дочь Соня. В се-
мье Кекиных спорт – норма жизни. 

Илья занимается спортом с 
девяти лет. Вместе с родителями 

Ремонт дорог в рамках национального проекта 
«Безопасные и качественные автомобильные дороги»

Наталья и Алексей Кекины вместе с дочкой Соней в своей возрастной категории стали 
победителями городского этапа спартакиады «Спортивный город», которая в нынешнем 
году проходила в Октябрьском округе. 

самая спортИВная семья

регулярно участвовал в семей-
ных стартах, которые входят 
в программу традиционной  
спартакиады «Спортивный го-
род». Занимается двумя видами 
спорта: настольным теннисом и 
легкой атлетикой. Илья говорит, 
что теннис  нравится за свою ско-
рость, а легкую атлетику любит за 

нагрузки. Сейчас его место в се-
мейной команде заняла младшая 
сестра, старшеклассник больше 
времени посвящает учебе, гото-
вится к поступлению в Омскую 
академию МВД.

Родители в спорте всю жизнь. 
Оба – учителя физкультуры, только 
в разных школах, он – в 73-й, она –  
в 41-й. И специализация разная.  
У папы – футбол и хоккей, у мамы –  
спортивная гимнастика. С 2007 
года семья Кекиных поднимается 
на пьедестал спартакиады  «Спор-
тивный город». 

«Мы любим свою профессию 
и не жалеем о том, что выбрали  
именно спортивное направле-
ние, – делится Наталья Кекина. –  
Конечно, я всегда своим детям 
говорю, что я не учитель музыки. 
Строгость учителя физической 
культуры помогла мне сделать из 
своих детей стремящихся к цели, 
собранных, дисциплинированных 

ребят.  Считаю, что спорт нам 
помогает и просто по жизни. На-
строение всегда отличное. Дети 
добавляют, что спорт помогает 
всегда оставаться молодым». 

Когда идешь по жизни под 
спортивным флагом, ни возраст, 
ни проблемы не помеха, убежде-
ны все члены этой спортивной 
семьи. Папа со стажем Алексей 
Кекин советует всем молодым 
родителям с самых ранних лет 
приучать своих детей к спорту, 
буквально с младенчества начи-
нать ходить в бассейн, а потом и 
на спортивные площадки, ведь 
пользу и удовольствие, которые 
привносит в жизнь спорт, невоз-
можно переоценить. 

«Ура! Мы победили».  Алексей, Софья и Наталья Кекины

Илья Кекин поддерживает 
спортивную форму 

гОрОд, гдЕ Я хОчу жиТЬ!

На прошедшей в мэрии пресс-конференции глава администрации Октябрьского округа 
Владимир Куприянов рассказал журналистам о том, как на вверенной ему территории идет 
реализация национальных проектов. 

ПодРобно 

Общая площадь земельного 
участка, на котором будет 
вестись строительство шко-
лы, составляет более 19,6 
тыс. кв. метров. Он находит-
ся вблизи многоквартирных 
жилых домов 14Б, корпус 
4 и 18А, корпус 5 по про-
спекту Космическому. Уча-
сток уже подготовлен под 
строительство. Территория 
полностью освобождена 
от 69 временных гаражных 
боксов, 63 из них вынесены 
на добровольной основе. 
Владельцам вынесенных 
гаражей предоставлены 
компенсационные места.

о ноВыХ школаХ И ДетскИХ саДаХ

Глава округа напомнил, что 
в рамках проек та «Демогра-
фия» в июне 2020 года на улице  
21-я Рабочая открылся детский 
сад, рассчитанный на 101 ребенка. 
С июля здесь работают 5 групп об-
щеразвивающего вида для детей в 
возрасте от 3 до 7 лет. В одной из 
групп организовано питание по 
безлактозному меню (для детей, 
страдающих пищевой аллергией 
на молоко и молочную продукцию).  
На каждого воспитанника разра-
батывается индивидуальное меню 
с учетом рекомендаций врачей- 
диетологов. 

Для воспитанников созданы 
комфортные условия: уютные 
спальные и групповые комнаты, 
интересные конструкции детской 
мебели, разнообразный игровой, 
дидактический материал. Установ-
лены удобные кабинки для одежды. 
Все оборудование выполнено в яр-
кой цветовой гамме. В здании име-
ются спортивный и музыкальный 
залы, медицинский блок. Предусмо-
трены автоматическая пожарная 
сигнализация с выводом сигнала 
на пульт управления пожарной ох-
раны, тревожная кнопка и запасные 
эвакуационные выходы.

Новая школа на 1125 мест будет 
построена в Октябрьском округе  
в рамках национального проекта 
«Образование». Муниципальный 
контракт на ее проектирование 
уже заключен с компанией-под-
рядчиком «ЗСК-ПРОЕКТ». Стоимость 
объекта – порядка 928 млн рублей. 
На данный момент специалисты 
завершили изыскательские и про-
ектные работы. Дата заключения 
муниципального контракта на 
строительно-монтажные работы 
будет определена в этом году. 

В школе предполагается реали-
зация образовательной программы 
с инженерным уклоном, с углу-
бленным изучением предметов, 
способствующих в дальнейшем 
приобретению технических специ-
альностей. Школа будет взаимодей-
ствовать с ведущими техническими 
вузами. 

Дни воинской славы на омской земле: гордимся  и помнимоткрытие детского сада на 21-й Рабочей

В новом детском саду для детей созданы комфортные условия
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по ЗоВУ серДца
РЕшЕНИЕ 

СТАТь МэРОМ
– Несмотря на то, что я стала 

первой женщиной в истории 
Омска, занявшей кресло мэра, 
решение возглавить город-мил-
лионник приняла без долгих раз-
думий. Ведь к тому времени, как 
стать мэром, я уже была готова к 
этому уровню. Позади остались 
2,5 года в должности министра 
экономики, повышение квали-
фикации в Российской академии 
народного хозяйства и государ-
ственной службы при Президенте 
РФ. Полученные знания вместе с 
приобретенным опытом прошлых 
лет просто не давали мне покоя, 
хотелось решать новые сложные 
задачи.

В октябре 2017 года в регион 
был назначен исполняющим обя-
занности губернатора Александр 
Леонидович Бурков. И наши 
взгляды на развитие региона с 
запросом на изменения совпали. 
Взвесила всё, в итоге желание 

Мэр города Омска Оксана Фадина поделилась мыслями о работе женщин во власти, 
подробностями личной жизни, а также рассказала о своей странице в инстаграме. 

изменить ситуацию в городе к 
лучшему и осознание своих сил 
перевесили сомнения.

Выбирать любое занятие надо 
по зову сердца, как бы это баналь-
но ни звучало. Вот и этот шаг был 
мною полностью осознан и про-
чувствован. Я не жалею, я люблю 
эту работу. Как и любую другую, 
которую раньше выбирала. 

ЖЕНщИНы 
ВО ВЛАСТИ

– Я не знаю, насколько людям 
важно, мужчина мэр или женщи-
на. Я бы не сосредотачивалась на 
половой принадлежности. Тут ва-
жен ум, характер и любовь к делу. 

И, конечно, важно неравнодушие. 
Если тебя городские проблемы 
тяготят и не вызывают интереса, 
то это не твое призвание. Тут надо 
просто отдавать себя. Считаю, 
доказывать, что я справлюсь с 
обязанностями мэра лучше, чем 
мужчины, – это потерять время.

О ДРУзьях 
– У меня было две подруги до 

назначения. У меня две подруги и 
сейчас. Они всё те же. Старый друг, 
как говорится, лучше новых двух.  
А знакомых, безусловно, стало 
много. Но надо разделять эти 
понятия, что я и делаю. И после 
окончания моего срока на посту 

ОТ ПЕрвОгО ЛицА

мэра я знаю, что две мои подруги 
будут всё так же рядом. Моё окру-
жение – это моя дочь, подруги и 
мои родители. Я не сторонник, 
чтобы вокруг меня вне работы 
было слишком шумно, людно. Но 
зато отыскались сами несколько 
школьных товарищей. Это было 
очень приятно. С институтскими 
приятелями я и раньше связь не 
теряла. 

СТРАНИцА 
В ИНСТАГРАМЕ

– Я каждый вечер прихожу, 
укладываю ребенка спать и захо-
жу в инстаграм уже ночью. Темы 
для новых постов специально не 
выбираю, каждодневные дела 
их определяют: здесь всё, чем я 
занимаюсь, какими проблемами 
озадачена и как их решаю. Инста-
грам, конечно, связан с работой, 
но я свою страницу рассматри-
ваю именно как личную, поэтому 
я там общаюсь не только по жа-
лобам. У меня спрашивают, что 
я читаю, какую музыку слушаю, 
как провожу время с ребенком.

Комментарии бывают разные, 
а порой хлесткие. Но я понимаю: 
если люди пишут мне, то, возмож-
но, я осталась для них последней 
инстанцией и поэтому должна 
быть всегда доступна для обще-
ния. Объективная критика меня 
мотивирует.  У меня есть какие-то 
мысли, идеи и планы. А когда 
направление критики совпадает 

оксана Фадина – любящая мама

с этими планами, ещё больше 
убеждаюсь, что я правильно ду-
маю — надо делать.

ПРИВыЧКИ И 
УВЛЕЧЕНИя

– Кофе я пью в 8 утра, с этого 
начинается мой рабочий день. 
Если спать по 4 часа, то надо 
быть с утра бодрым, и кофе в 
этом очень помогает. Да я вооб-
ще кофеман. Мне не пришлось 
отказываться на посту мэра ни 
от чего, что было и ранее в моем 
скромном и до того ритме жизни. 
И в магазины я хожу за покупка-
ми, и на коньках вот выбралась 
наконец-то покататься, просто 
времени мало. Хотела книгу на-
писать, даже уже начала, но от 
этого пришлось пока отказаться. 
Тут нужно время, вдохновение, 
свобода, но сейчас это для меня 
роскошь. Но к ней я вернусь аб-
солютно точно. В голове иногда 
пишу её, осмысливаю пока.

О ДОЧЕРИ
– Ева еще маленькая, ей нет и 

трех лет. Она уникальный ребе-
нок, всё схватывает. Уже читает 
стихи, поет песни со мной, знает 
все цвета и несколько цифр. Она 
очень активная, думаю, что в 
перспективе спорт будет нашим 
занятием. Но загадывать рано. 
Постижение мира ещё в самом 
начале. Сейчас мы с ней иногда 
ходим в бассейн. Морозы закон-
чатся – сделаем это регулярным 
занятием. Ева очень любит воду, 
ликует просто. 

Надо сказать, что с появлением 
дочери я стала требовательно 
относиться к формированию гра-
фика в выходные. И на них прио-
ритетное право у дочери, если не 
возникает каких-то неотложных 
вопросов. В рабочее время дочь 
с няней. Нам повезло, у нас заме-
чательная няня, она профессионал 
и прекрасный человек!

Несмотря на напряженный 
график, экстренные совещания 
и работу допоздна, у меня есть 
одно непреложное правило: 
дочку спать я всегда укладываю 
сама, Ева засыпает, а уже потом 
я сажусь за компьютер и продол-
жаю работу.

гОрОд, гдЕ Я хОчу жиТЬ

комФортная среДа Для омИЧей
Договоры с подрядными ор-

ганизациями, которые в этом 
году благоустроят городские 
пространства по федеральному 
проекту «Формирование ком-
фортной городской среды» нац- 
проекта «Жилье и городская сре-
да», заключены администрацией 
Омска 1 февраля.

Как сообщили в департаменте 
городского хозяйства, компания 
ООО «СТК Вем-АН» благоустро-
ит Сад юннатов, ООО «ЗАВГОР» 
завершит работы по комплекс-
ному благоустройству площади 
Бударина (3-й этап), а также при-
ступит к реализации первых оче-
редей бульвара им. А. К. Веретено, 
скверов 1-й Красной Звезды и  
«Рубиновая мечта». Подрядчик  
ИП Миракян Д.С. выполнит работы 
по комплексному благоустройству 
ПКиО «Советский», ООО «СибДор» 
реализует самые масштабные 
проекты этого года: первые этапы 

КСТаТИ

В настоящее время нача-
лись работы с подрядчи-
ками: обсуждаются этапы 
реализации проектов бла-
гоустройства, имеющиеся 
ресурсы рабочих и спец-
техники. Идет детальное 
обсуждение проектов с ре-
сурсоснабжающими орга-
низациями, а также закупка 
и комплектация материа-
лов для выполнения работ.

благоустройства ПКиО «Зеленый 
остров» и ДК «Звездный».

Омская мэрия заключила кон-
тракты с подрядчиками на благо-

Уже в апреле этого года начнется комплексное благоустройство сквера «Рубиновая мечта» 
в границах улиц 1-я Военная – Кирова – 4-я Рабочая

устройство общественных терри-
торий по нацпроекту «Жилье и го-
родская среда» в 2021 году. Работы 
во всех пяти округах начнутся уже 

в апреле. Подрядные организации 
должны приступить к подготови-
тельным работам на территориях 
уже весной, по условиям контрак-

тов срок завершения работ на  
7 объектах – 1 сентября, по ПКиО 
«Зеленый остров» – 1 октября.  
По итогам состоявшихся конкурс-
ных процедур общая стоимость 
строительно-монтажных работ 
на всех территориях превышает 
200 миллионов рублей с учетом 
софинансирования из федераль-
ного, областного и городского 
бюджетов.



ВесеннИй «бУкет 
ИЗ нежныХ ЧУВстВ»

Так назывался конкурс творческих работ, посвященный 
Международному женскому дню. В администрации Октябрь-
ского округа  наградили его призеров и победителей. 

Мероприятие было организо-
вано окружной администрацией 
совместно с местным советом 
ветеранов. Участники смогли по-
казать свои таланты в трех номи-
нациях: «Рисунок», «Творчество», 
«Искусство». В двух первых  работы 
принимались в  онлайн-режиме, в 
последней – непосредственно в ад-
министрации. Участники конкурса 
определялись в своих возрастных 
категориях. Всего в конкурсе при-
няли участие 119 человек. 
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дОбрыЕ вЕСТи 

Напомним, что в Омске в ходе голосования уже определили общественные терри-
тории, которые благоустроят по федеральному проекту «Формирование комфортной 
городской среды» национального проекта «Жилье и городская среда» в 2022 году. это 
Городской сад в центральном округе, сквер им. Панфилова в Октябрьском, площадь 
Лицкевича в Советском, микрорайон Прибрежный в Кировском, территория вдоль  
ул. Моторной, пр. Сибирского и ул. Гашека в Ленинском. С 26 апреля по 30 мая 2021 года на 
сайте za.gorodsreda.ru пройдет онлайн-голосование за дизайн-проекты этих территорий.

сДелаем ГороД комФортнее! бЕЗОПАСНОСТЬ

осторожно, леД!
С наступлением весны под воздействием солнечных лучей 

лед на водоемах быстро подтаивает. О мерах безопасности во 
время весеннего половодья рассказывает начальник отдела 
общественной безопасности администрации Октябрьского 
округа Павел Лебедев:

–  Необходимо знать, что весен-
ний лед резко отличается от осен-
него. Если последний под тяжестью 
человека начинает трещать, преду-
преждая об опасности, то весен-
ний не трещит, а проваливается, 
превращаясь в ледяную кашицу. 
Переходя реку, пруд, озеро по льду 
весной, нужно внимательно сле-
дить за знаками, обозначающими 
пешеходные переходы.

Безопасным для человека 
считается лед толщиной не менее  
10 см. Прочность льда ослаблена  
в устьях и притоках рек, местах 
быстрого течения, бьющих клю-
чей, стоковых вод, районах произ-
растания водной растительности, 
деревьев, кустов и камыша. Во 
время паводка и ледохода опасно 
находиться на обрывистом берегу, 

так как быстрое течение воды 
подмывает и рушит его.

Родителям и педагогам насто-
ятельно рекомендую провести 
профилактические беседы с деть-
ми о недопустимости игры на льду 
водоемов в период половодья. 

ЦИФРЫ

за зимний период  о пра-
вилах поведения на льду 
было распространено более 
300 памяток и листовок. Ин-
формация размещалась на 
досках объявлений КТОСов, 
во дворах и в подъездах 
многоквартирных домов, 
распространялась среди 
жителей частного сектора.

в ТЕму

Ольга Соколова, старшая по дому № 44 по Камерному пере-
улку: «На территории нашего двора организованы три парков-
ки, и это решение принято на общем собрании собственников, 
как и полагается по закону, две трети из них проголосовали за.  
Парковки заровняли гравием, огородили, наши автолюбители 
финансово поучаствовали. Места хватило всем, рядом детская 
площадка из 10 малых форм. В общем, никто не обижен. Считаю, 
что такие вопросы необходимо решать цивилизованно». 

Так, 1-е место в номинации 
«Искусство» заняли Руслан Моска-
лев (детский сад № 361), Елизавета 
Житковская и Эльдар Кундукпаев 
из школы- интерната № 15, Федор 
Иванов (школа-интернат №5).  
В номинации «Рисунок» лучшими 
были названы Ксения Бурова  
(детский сад № 365), Виктория 
Васильева (ДЮТ им. Гагарина), 
Илья Югов (школа-интернат  
№ 5). Номинация «Творчество» 
принесла победу Артему Федо-
рову (детский сад № 400), Марии 
Головачевой (Дом детского твор-
чества) и Александре Мельгаф 
(школа-интернат № 5). 

мУнИцИпальный Земельный 
контроль В ДейстВИИ

Специалистами окруж-
ной администрации ведется 
постоянная работа по выяв-
лению и демонтажу ограж-
дений незаконных парковок. 

ЗАКОНОдАТЕЛЬСТвО 

Информация о незаконных 
парковочных ограждениях по-
ступает в результате объезда 
территории специалистами ад-
министрации, а также от КТОСов 
и омичей в виде обращений в 
муниципальные органы власти,  
социальные сети. После выявле-
ния подобных нарушений в ходе 
выезда на место специалистов 
окружной администрации осу-
ществляется ряд организацион-
ных мероприятий.

На первом этапе они опреде-
ляют, за кем закреплены права 
на земельный участок и каковы 
его границы. Если участок на-
ходится в муниципальной или 
государственной собственности, 
то ограждения парковок, раз-
мещенные на нем без разреши-
тельных документов, являются 
незаконными. 

При выявлении подобных 
ограждений оформляется акт, 
данные материалы направляются 
в полицию для определения лиц, 
установивших ограждения, и 
включаются в план выноса. Затем 
издается соответствующее распо-
ряжение главы администрации о 
демонтаже, которое размещается 

на ограждении и публикуется на 
сайте городской администрации, 
а также в газете «Третья столица».  
Срок добровольного выноса со 
дня публикации — не более 10 
календарных дней. По его истече-
нии ограждения демонтируются  
принудительно.

Так, с начала 2021 года специа-
листами администрации Октябрь-
ского округа при технической 
поддержке работников город-
ского Управления дорожного 
хозяйства и благоустройства пять 
ограждений вынесено принуди-
тельно и одно – добровольно.  
А по итогам 2020 года демонтиро-
вано 27 незаконных ограждений, 

Татьяна Плэмэдялэ, заме-
ститель главы администра-
ции Октябрьского округа: 
«Конкурсные работы оцени-
вались по таким критериям: 
качество, соответствие те-
матике, интересное твор-
ческое решение. Отмечу, 
что творческий потенциал 
конкурсантов превзошел 
все ожидания, работы были 
выполнены качественно и с 
большой фантазией».

доСЛовно

Подготовка к конкурсу

Награждение победителей

18 из которых вынесено в добро-
вольном порядке.

Немало обращений на пред-
мет незаконной установки парко-
вочных ограждений  поступает в 
администрацию от жителей в тех 
случаях, когда данные объекты 
расположены на придомовой 
территории. 

В этих ситуациях согласно 
жилищному законодательству 
решение об их установке или 
выносе (вплоть до обращения в 
судебные инстанции) находится 
в компетенции собственников 
жилых помещений в многоквар-
тирных домах и принимается 
общим собранием жильцов.

Омичам, которые решили 
организовать парковку на придо-
мовой территории, необходимо 
знать, что в границах земельного 
участка многоквартирного дома 
установка ограждений допуска-
ется при условии обеспечения 
беспрепятственного прохода 
граждан, проезда специализи-
рованной техники, аварийных и 
неотложных служб.


